

Espoir pratique et spirituel pour les communautés rurales

Deux guerres civiles se terminant en 2003 tué une personne sur dix et détruit 95% des infrastructures du Libéria. Il y a moins de 50 médecins gouvernementaux pour l'ensemble du pays de près de 4 million. L'espérance de vie au Libéria est de 57 années.

C'est l'un des pays les plus pauvres du monde avec 85% vivant en dessous du seuil de pauvreté.

Nos objectifs

Malheureusement, comme dans de nombreux pays africains, nombreux sont ceux qui profitent de l'ignorance des pauvres en créant une église et en promettant richesse et santé à ceux qui donnent le peu qu'ils ont au pasteur. Ce mal répandu crée davantage de pauvreté et déshonore le nom du Christ. Notre objectif fondamental est de faciliter la proclamation et la démonstration de l'authentique Évangile de Jésus-Christ à travers l'implantation d'églises, la formation des dirigeants et l'éducation.

Comment nous travaillons

Nous travaillons directement avec les dirigeants des églises locales que nous connaissons personnellement, avec lesquels nous sommes régulièrement en contact téléphonique et par courrier électronique. Stephen Dolley et Andy Bell visitent la

plupart des années, parfois avec une petite équipe, pour développer des relations, encourager les églises et donner des conseils sur des projets nouveaux et existants. Chaque membre de l'équipe finance lui-même son voyage.

Ce que nous faisons

Notre amitié, nos prières et nos visites annuelles apportent un encouragement massif aux pasteurs et aux communautés avec lesquels nous nous sommes liés d'amitié. Ils considèrent cela comme l'une des contributions les plus précieuses que nous apportons.

Nous dispensons des formations dans de nombreux domaines, notamment:

- Évangélisme
- Guérir les malades
- Faire des disciples
- Implantation d'églises
- Leadership chrétien

Projets pratiques:

- Construire des écoles.
- Payer les frais de scolarité, les salaires des enseignants et la formation des enseignants
- Fourniture de matériel scolaire, ordinateurs portables, imprimantes, smartphones, instruments de musique
- [Projet de filtre à sable](#)

Le Royaume de Dieu

Nous promouvons trois types de groupes différents:

[Groupes de croissance](https://life-for-liberia.netlify.app/teaching/discipleship-groups/discovery-groups/), [Groupes de découverte]([https://life-for-liberia.netlify.app/teaching /discipleship-groups/discovery-groups/](https://life-for-liberia.netlify.app/teaching/discipleship-groups/discovery-groups/)) et [Communautés missionnaires](#).

Les groupes de croissance sont très petits et sont destinés au discipulat.

Les groupes de découverte servent à présenter l'Évangile aux incroyants, en particulier lorsqu'ils entrent dans une nouvelle communauté.

Les communautés missionnaires visent à rassembler les familles au sein d'une communauté pour vivre le Royaume de Dieu.

Nous recommandons aux églises de présenter d'abord les groupes de croissance à leurs membres et de bien les établir. Encouragez ensuite les membres de l'église à former des communautés missionnaires autour de leurs maisons avec leurs voisins.

Ensuite, lorsque vous touchez de nouvelles communautés, établissez des groupes de découverte dans les foyers des non-croyants. C'est ce que Jésus a ordonné lorsqu'il a envoyé ses disciples deux par deux : trouver une maison de paix et y rester pour enseigner et démontrer [l'Évangile du Royaume](<https://life-for-liberia.netlify.app /enseignement/l-evangile/>). Lorsque les gens parviennent à la foi, ils doivent être

baptisés dès que possible et établis dans des groupes de croissance, puis avoir un impact la communauté au sens large à travers les communautés missionnaires.

Tout cela peut continuer sans avoir besoin de bâtiments d'églises traditionnels.